

Tirada: 4.769 Categoría: Extremadura

Difusión: 3.710 Edición:

Audiencia: 11.130 Página: 11



AREA (cm2): 189,4 OCUPACIÓN: 17,7% V.PUB.: 695 € COLEGIOS DE ABOGADOS

NAVALMORAL DE LA MATA > LOS POPULARES AFIRMAN QUE EL PROYECTO ES UN COMPROMISO ELECTORAL

El PP recalca su compromiso en reivindicar un tercer juzgado

♠ El senador del PP, Rafael Mateos, trata el asunto con el ministro de Justicia

NIEVES AGUT

prov-caceres@extremadura.elperiodico.com NAVALMORAL DE LA MATA

l Partido Popular de Navalmoral de la Mata ha recalcado su «compromiso firme» con la reivindicación de un tercer juzgado para la ciudad. De hecho, recordaron que en su programa electoral se recogía la consecución de este tercer juzgado «tan demandado por los profesionales del derecho y tan necesario para prestar un mejor servicio a los ciudadanos». En un comunicado, explican además que el senador y ex alcalde moralo, Rafael Mateos, acompañado por el diputado nacional y portavoz adjunto en el Congreso, Carlos Floriano, se han reunido esta semana con el ministro de Justicia, Rafael Catalá, quien les ha transmitido que dicho proyecto «será uno de los objetivos prioritarios de su ministerio».



▶▶ Rafael Mateos, Rafael Catalá y Carlos Floriano reunidos en Madrid para tratar el tercer juzgado moralo.

Asimismo, recordaron que el pasado 3 de mayo Rafael Mateos ya mantuvo una primera reunión con el ministro de Justicia a quien hizo llegar la «necesidad imperiosa de crear este servicio».

Precisamente, sobre el tercer juzgado, recientemente un grupo de abogados de Navalmoral solicitó el apoyo de la Junta de Gobierno del Colegio de Abogados de Cáceres para la creación del mismo en el Partido Judicial y, como medida de carácter urgente, para solventar el atasco actual y el retraso en la tramitación de asuntos, la designación de una comisión de apoyo. Sobre este proyecto, también, cuenta con el respaldo de los grupos municipales en el ayuntamiento moralo que apoyaron por unanimidad, hace un tiempo, la solicitud de dicho servicio. ≡